
第４７回例会報告（６月２８日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ４１名 ・欠席数 １７名
・当日出席率 ７２．９２％ ・前々回修正出席率 １００％ ２９回目
＜欠席会員＞檜垣(圭)(俊)(巧)､飯沼､川上､近藤､村上(修)､西本､越智(務)､清水､田中､寺町､戸梶
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､檜垣(賢)､佐伯
＜６／14欠席補填＞(6/2甲子園)近藤 (6/11今治北)青野､平尾､宮本､大澤､矢野､吉武 (6/12松山)尾越
(6/17RI国際大会)飯 (6/25今治北)渡邉(一) (6/26新居浜南)原田､檜垣(巧)､前川､竹田､寺町
(6/26高松南)川上 (6/26美馬商業IAC認証状伝達式)田中

最終夜間例会 於:今治国際ホテル・松泉亭
◇会長報告・西本信保会員のご尊父 西本良弘様（今治ＲＣ元会員で波止浜興産株式会社前社長）が６月

２３日、満８７歳にてご逝去されました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。
◇幹事報告・次週７月５日（木）例会終了後、今治商工会議所３階研修室にて、第２回クラブ協議会を

開催、また１８：３０より根岸にて第２回理事会を開催します。
・2006－07年度ＲＩ2670地区ガバナー事務所が６月３０日任務終了のため閉鎖致します。尚
７月より８月末日までの期間、直前ガバナー事務所としての執務となります

◇親睦活動委員会報告・第６回ゴルフコンペ結果報告：優勝 八石会員、準優勝 吉田会員、３位 菅会員
◇委員長退任挨拶／坂本昌平会計：一般･特別会計とも皆様のご協力で健全財政となりました。越智健司
社会奉仕委員長：皆さんのご協力で無事終わる事ができました。村上裕一世界社会奉仕委員長：昨年７
月に高校生２７人を連れニュージャージーに行きました。皆さんに世界社会奉仕はどのような事をして
いるかご報告出来なかったのが残念です。吉良敏彦ロータリー情報委員長：皆さんの寛容な精神に支えら
れた一年でした。
◇ニコニコボックス・飯ｶﾞﾊﾞﾅｰ:やっと終わりかけました｡八木年度の役員さんご苦労様､光藤年度宜しく。
尾越代表幹事:お世話になりました。ﾒｲﾝ:１年間ご協力頂きました事を感謝申し上げます。ﾒｲﾝ､天野会員
:２９回目の出席100％。伊藤､門田､吉良､光藤､村上(裕)､越智(健)､大澤､重松､高木､渡邉(一)､渡辺(昜)
会員:八木会長はじめ役員の皆様１年間ご苦労様でした｡又飯ｶﾞﾊﾞﾅｰ､尾越代表幹事､ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所の皆様
ご苦労様でした。松本会員:会員夫人誕生､結婚祝遅くなりました｡役員の皆様ご苦労様です。村上(敬)､
坂本会員:欠席ばかりしています｡役員の皆様お疲れ様でした。八石会員:ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ優勝､ちなみに前回は
最下位でした。吉田会員:ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ準優勝､役員の皆様お疲れ様でした。菅会員:ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ上位入賞１年間
お疲れ様でした。宮本会員:7/3付けで今治に帰ります(転勤)。金森SAA：皆様のご協力感謝申し上げます。
◇金森節生ＳＡＡ退任挨拶：本年度は用紙に理由と気持ちをご記入頂きまたメインの方には毎回ニコニコ
ご協力いただき感謝致しております。ありがとうございました。
◇飯忠悟ガバナー退任挨拶：一年間ホームクラブの皆さんに支えられて無事終わる事ができました。
◇尾越優地区代表幹事退任挨拶：この一年様々な勉強をさせて頂きありがとうございました。
◇冠康秀幹事退任挨拶：ゆとりある運営を心がけておりましたがうまくいかず大変ご迷惑をおかけいた
しました。幹事という大役を仰せつかり大変感謝致しております。
◇八木祐会長退任挨拶：今年度、今治クラブは活動的、記念すべき重要な年であり緊張感を持って臨み
ました。私にとって長い一年間でしたが皆様のご協力で終わることができ心から御礼申し上げます。

点鐘後、会長・幹事の引継式を行い、玉井会員の乾杯で懇親会スタート。先日行われた甲子園での野球大会
のスライド上映、豪華景品の抽選会と楽しいひとときを過ごしました。また八木会長より今年金賞を受賞し
た貴重な日本酒がふるまわれました。最後は松本会員の中締めでお開きとなりました。皆様、一年間お疲
れ様でした。 ＜ゲスト＞ガバナー事務所 山本多恵さん､矢野みほこさん

次回例会（７月５日）

【 初例会・理事挨拶 / ガバナー補佐クラブ訪問 】
＜会員誕生祝＞ 川上 昭一氏（７／９）
＜入会記念日＞ 佐伯 亮治氏（７／３） 西本 信保氏（７／４）

田中 雅仁氏（７／４） 坂本 昌平氏（７／６）
〔 献立 ： 国際ホテル 〕
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